
La mia proposta nasce dalla volontà di dare modo alla gente del posto di poter vivere a 
contatto con il mare, cosa che sembra essere molto sentita e apprezzata poiché solo poche 
coste della città sono accessibili per lo svago. Volontà che, allo stesso tempo, si propone di 
avvicinare maggiormente i turisti a tutta l’area flegrea, che sembra essere poco valorizzata, e 
contemporaneamente di rafforzare le strutture turistiche della zona. 
Un porto turistico per Napoli quindi, che sia capace di intrattenere persone di ogni età, 
napoletani, ma anche un gran numero di turisti, non solo nel periodo estivo ma anche, e 
soprattutto, durante tutti gli altri mesi. Le attrazioni che vi si possono trovare sono l’acquario, 
il grande hotel per gli sportivi con il centro velico e tutte le strutture annesse, quali campi per 
diversi tipi di sport e di gioco, piscine; il parco per rilassarsi e per correre; la Città della 
Scienza che, con un ulteriore ampliamento, offre anche esposizioni in mare. 
Una proposta che nasce dal mare, che si legge dal mare. 


